



Los carnets de provincias

DE CANTARERO A JORGE MOTA, PASANDO POR LOLA FLORES

Si el profesor JIMENEZ DE PARGA está a 630 kilómetros de Madrid —aunque con puente aéreo, por aquello de Barcelona— y se las avía para escribir de lo que pasa en el país, uno no va a ser menos. La prensa se ha puesto de un asociacionista que espanta, por lo que no es difícil desde el rincón provincial saber lo que pasa por el mundo, que naturalmente es lo que pasa en MADRID. Las asociaciones están en marcha, al contrario de las folklóricas. Antes, en estos carnets, uno podía escribir de SARITISIMA, de MARUJITA DIAZ, de ONASSIS, de esas cosas. Ahora hay que andarse con tiento. Porque «es escandaloso» —ha dicho el SUPREMO— dar a conocer la vida íntima de las personas que, siendo casadas, conviven con personas distintas de su marido o mujer legítimos». Así que ahora es más fácil escribir de los políticos. En vez de SARITISIMA, pues GIL ROBLES, junior o senior; en vez de ALFREDO LANDA, RUIZ-GIMENEZ; en vez de NADIUSKA, BELEN LANDA-BURU.

Desde la provincia yo me divertía mucho antes viendo las fotos de MARRISOL con ANTONIO GADES, las de los enfados de ROCIO DURCAL con JUNIOR. Ahora me divierto mucho más —ya que han puesto las peras al cuarto en los adulterios tipo HOLA— con los líos de la política. Porque desde la periferia parece que todo el mundo está liado. ¿Qué hacía RUIZ-GIMENEZ con DIONISIO RIDRUEJO cuando los cogieron amarteladamente reunidos en la CALLE DEL SEGRE? Aquello debía ser una fiesta que ni las de MARBELLA. Porque FELIPE GONZALEZ dicen que es mucho más guapo y decorativo que OMAR SHARIF, y que GARCIA LOPEZ no tiene nada que envidiarle a BANUS. Todos, al parecer, estaban intentando hacerle el amor a la misma mujer: a la POLITICA. Lo que pasa es que la política española es muy suya y muy honrada, y no se acuesta con nadie. Ni con los que fueron ni con los que serán.

Claro que los que fueron nadie sabe quiénes fueron. Lee uno a GIRON y cree que tiene detrás a todos los EX-COMBATIENTES. Pero lee uno la carta de amor que le dirige don IG-NACIO ROMERO OSBORNE, marqués de MARCHELINA, y ve que los de los Tercios de Requetés, aunque son ex-combatientes, no son neo-combatientes de Girón. Y lee uno la carta de otro pretendiente, XAVIER CASASSAS —que también estuvo en la fiesta de la calle del Segre, en la «soirée démocratique» que convocó alguien de campanillas— y ve que los que de verdad hacen bulto son los NO COMBATIENTES.

Y con los socialistas, igual. Desde la provincia todos los socialistas son pardos. Claro que unos más que otros. El más pardo de todos los socialistas parece ser JORGE MOTA, el presidente del CEDADE, que ha publicado un libro que se llama «Hacia un socialismo europeo». Uno se escama cuando también ve que quiere un socialismo

europeo CANTARERO DEL CASTILLO, y que está dispuesto a echarse un pulso con FERNANDEZ-CUESTA. Todos quieren un socialismo. RAUL MORODO quiere un socialismo. FELIPE GONZALEZ quiere un socialismo. CANTARERO quiere un socialismo. RIDRUEJO quiere un socialismo. ESPERABE quiere un socialismo. Cojo la lista del «hit» de los «VIP» de «Doblón» y veo que todos están en lo mismo: MONSEÑOR ARGAYA y PIO CABANILLAS, FERNANDEZ ORDOÑEZ y RICARDO DE LA CIERVA. Cojo el «Ya» y LUIS APOSTUA me habla de otra fiesta sonada, la de CAMBIO 16, también de primera página para el HOLA de la política española:

—Estaban allí líderes de distintas corrientes, que podríamos identificar como demócrata-cristianos, socialistas y social-demócratas.

La otra España, que diría mi amigo BLAS, a quien apenas he visto de pasada esta semana en mi mundo provinciano de la Prensa.

La otra España, la del HOLA y SARITISIMA, era mucho más normal, a pesar de sus líos, a pesar de sus pisos de solteros. Este destape de la política sí que no hay quien lo entienda. Todos son socialistas. Todos son demócratas. Todos son aperturistas. Todos son asociacionistas. Y el socialismo, la democracia, la apertura y las asociaciones no se ven por parte ninguna. A NADIUSKA, al menos, en CHICAS DE ALQUILER, se le ve parte de la pechuga, no precisamente VILLARROY, que diría mi amigo el CONDE DE LOS ANDES. España está en la TOCATA Y FUGA de la democracia, pero las carnes morenas de las libertades no las acabamos de ver, por mucho que mira uno desde provincias toda la prensa que venden en el quiosco.

Aunque sea volver a las andadas de mis antiguas folklóricas y pops, a ROSA MORENA y ENCARNITA POLO, no tengo más remedio que terminar hablándoles de un hecho que, desde tan lejos de Madrid, me preocupa hondamente. Le han robado el bolso a LOLA FLORES en una tienda de la CALLE TUSET, en BARCELONA. Me dicen que le han quitado cuatro millones de pesetas en joyas, por el procedimiento del «tirón». Yo creía que «tirón» nada más que tenían GARRIGUES WALKER para la derecha bancaria y su suegro, JOSE MARIA DE AREILZA, para la derecha civilizada. Ahora viene el tirón de España, el bolso de LOLA, que quieren que se lo coma el tigre. Lo que me tiene preocupado es si el robo del bolso de la LOLA DE ESPAÑA, que como es sabido es muy política, que no falta a una recepción oficial, no habrá sido un atraco político. ¿No roban políticamente los bancos, las sucursales de las Cajas de Ahorro, la oficina de CAMUÑAS, el despacho notarial de BLAS PIÑAR? A lo mejor a LOLA le han quitado el bolso para hacer política. No que negarán que, vista desde provincias, la historia no deja de ser bonita.—D. N. 1. 27.788.442.